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C
omeçou na segun-
da-feira (08/08) a 
campanha nacional 
de vacinação con-

tra a poliomielite, uma doen-
ça com consequências graves 
considerada erradicada no 
Brasil desde 1989, mas com 
risco de surgimento de novos 
casos devido à baixa adesão 
vacinal.

Crianças com menos de 
cinco anos poderão se vaci-
nar e, em paralelo, menores de 
15 anos também têm a chance 
de atualizar a caderneta vaci-
nal. As imunizações são feitas 
gratuitamente pelo SUS (Sis-
tema Único de Saúde) e ocor-
rem até o dia 9 de setembro.

A faixa de cobertura vaci-
nal recomendada para a polio-
mielite, de acordo com a Fio-
cruz, é de 80%. Em 2021, a 
imunização contra a poliomie-
lite foi de apenas 67,1%.

“Um dos motivos prová-
veis dessa queda vacinal é a 
falsa sensação de proteção de 
doenças que não conhecem. A 
pólio, junto com sarampo, já 
foi uma das principais doenças 
da infância em índice de seque-
las e de mortes, mas os pais 
e tutores de hoje em dia são 
de uma geração que foi muito 
vacinada, e por isso, não têm 
experiência com a doença”, 
aponta Juarez Cunha, presi-
dente da SBIm (Sociedade 
Brasileira de Imunizações).
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A poliomielite é uma doença 
infecto-contagiosa causada por 
um vírus que vive no intestino, 
chamado poliovírus (existente 
nos sorotipos 1, 2 e 3). O agente 
é capaz de infectar crianças e 
adultos por meio do contato 
direto com fezes ou com secre-
ções eliminadas pela boca das 
pessoas infectadas.

Quando se trata de uma 
pessoa sem histórico de vaci-
nação, ou seja, sem a prote-
ção imunológica contra o polio-
vírus, após uma infecção, o 
agente começa a se multipli-
car livremente na garganta ou 
nos intestinos.

Em seguida, o vírus chega à 
corrente sanguínea e, se o qua-
dro não for tratado a tempo, 
pode atingir o cérebro, cau-
sando a chamada “infecção 
paralítica”.

Nesses casos, mais raros, 

mas que podem causar seque-
las irreversíveis, o vírus ataca 
o sistema nervoso destruindo 
os neurônios motores e pro-
voca paralisia nos membros 
inferiores.

Outra possibilidade é que o 
vírus, depois de chegar ao cére-
bro, cause meningite, infl ama-
ção das membranas que reves-
tem o cérebro e a medula espi-
nhal, que tem como principais 
sintomas a febre, rigidez da 
nuca e náuseas.

Se não for tratado adequa-
damente, o quadro de menin-
gite também pode causar 
sequelas. Entre elas, a perda 
de audição e visão parcial ou 
total, epilepsia e paralisia em 
um ou ambos os lados do corpo.

Já se forem infectadas as 
células dos centros nervosos 
que controlam os músculos res-
piratórios e da deglutição, a 
doença pode afetar a capaci-
dade da pessoa em respirar de 
forma normal e se alimentar, 

Crianças com menos de cinco anos poderão se vacinar e, em paralelo, 
menores de 15 anos também têm a chance de atualizar a caderneta vacinal

O Tribunal Superior Eleitoral (TSE) recebeu oito 
pedidos de registros de candidaturas à presidência da 
República. Os pedidos estão sendo protocolados desde 
a semana passada, após a aprovação dos nomes dos can-
didatos nas convenções partidárias.

A formalidade é necessária para que a Justiça Elei-
toral possa verifi car se os candidatos têm alguma restri-
ção legal e não podem concorrer às eleições de outubro.

Os dois primeiros registros foram dos candidatos Pablo 
Marçal (Pros) e Sofi a Manzano (PCB). Marçal indicou 
como vice Fátima Pérola Neggra (Pros). A chapa de Sofi a 
terá Antonio Alves (PCB) como vice.

Em seguida, foi registrada a candidatura de Felipe 
D’Ávila (Novo) à Presidência da República. Como vice, 
foi registrado o nome de Tiago Mitraud (Novo).

Léo Péricles, do União Popular (UP), também solici-
tou registro no TSE. A chapa é composta pela candidata 
à vice, Samara Martins, do mesmo 
partido. Péricles, de 40 anos, 
técnico de mecânica, terá 
como vice Samara Mar-
tins, odontóloga de 34 
anos. Ambos nasce-
ram em Belo Horizonte 
(MG). O candidato decla-
rou R$197,31 de patrimô-
nio, provenientes de caderneta 
de poupança. Já Samara Martins 
declarou um total de R$3.364,55 em bens provenientes 
de valores em poupança e conta corrente.

No sábado (6), foi registrada a candidatura do ex-pre-
sidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT). A chapa é com-
posta pelo candidato à vice, Geraldo Alckmin (PSB).

O TSE também recebeu o pedido de registro de candi-
datura da senadora Simone Tebet (MDB-MS). A senadora 
Mara Gabrilli (PSDB-SP) é a candidata à vice-presidência.

Os dois últimos pedidos foram protocolados pelo 
PSTU, que indicou Vera Lúcia para candidata à presi-
dência e a indígena Raquel Tremembé (PSTU) como vice, 
e pelo PDT, que traz Ciro Gomes e Ana Paula Matos 
como candidatos a presidente e vice, respectivamente.

Ofi cialmente, a campanha eleitoral, quando os can-
didatos podem efetivamente pedir votos e divulgar seus 
números, começa no dia 16 de agosto. Os registros de 
candidatura devem ser feitos até 15 de agosto.
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Aviolência está em toda parte e o que 
mais nos impacta é sua banalidade, 

principalmente com a ideia de que libe-
rar o porte de armas a população é o sufi-
ciente para acabar com assaltos em pro-
priedades ou ameniza-los, mas sem olhar 
os dados sobre o uso indevido desse equi-
pamento que deveria ser somente para 
profissionais militares, afins, em ambien-
tes de trabalho. 

O número de mortes por arma de fogo, 
adquiridas por pessoas com porte de armas ou 
de maneira ilegal, é alarmante. São diversos 
fatores para gerar um alerta sobre o assunto: 
crianças em contato com armas, pessoas 
com problemas psíquicos e suicidas. A des-
truição de uma vida não acontece somente 
no assalto, na chacina ou em troca de tiros, 
mas em acidentes domésticos, na curiosi-
dade infantil e também em ataques de fúria. 

É necessário grande conscientização 
para entender que uma pessoa pode apa-
rentar ter equilíbrio emocional e não ter. 
A ideia de que a proteção da arma torna 

Armas de fogo: 
Proteção ou ameaça?

Pense Diferente por��THIAGO SANDERSON
@thiagosandersonrj

o ser humano quase que um herói da Mar-
vel, imortal, intocável e justiceiro, torna 
o crime comum em qualquer ambiente e 
a sensação que temos aos vermos pes-
soas baleadas injustamente, é que esta-
mos em roleta russa, na qual, a qualquer 
momento pode acontecer conosco ou com 
alguém próximo. Armas ilegais ou auto-
rizadas aumentam a chance de planos 
maquiavélicos e emboscadas, como acon-
teceu com um homem de 29 anos, morto 
em uma festa no último domingo (7), na 
cidade de Belford Roxo, Baixada Flumi-
nense, por separar uma briga. Poderia ser 
somente um desentendimento a quem que-
ria ver o “circo pegar fogo” ou um bate-
-boca resolvido posteriormente, mas ao sair 
do evento em que estava, Edson Romário 
Figueiredo de Souza, foi perseguido, alve-

jado e morto por alguém que nunca tinha 
visto em sua vida. 

“Destruíram nossa família, meu irmão 
era o pilar, tinha se tornado um irmão-pai. 
Eu perdi uma das pessoas que eu mais amo, 
e tenho que ver as outras que eu também 
amo sofrendo por isso, minha mãe fecha o 
olho por cinco minutos e acorda gritando, 
desesperada. Nunca me imaginei passar 
por isso”, descreve o irmão Túlio Souza 

 Se pensarmos diferente, podemos pou-
par vidas inocentes. Com certeza todos 
nós conhecemos uma história triste oca-
sionada por uso da arma de fogo. São inú-
meros massacres em escolas americanas 
e o índice de mortes de crianças por tiros 
nos EUA é duas vezes maior nos estados 
que têm regulamentação mais flexível em 
relação a porte e posse de armas. Sem ir 

muito longe de uma realidade destruidora, 
aqui no Brasil, muitos que defendem o uso, 
acreditam que terão a sensação de segu-
rança, mas segundo dados do Instituto 
Brasileiro de Ciências Criminais, pessoas 
que andam armadas correm um risco 56% 
maior de serem mortos após um assalto. 

Quando dizemos que ninguém deveria 
ter uma arma, não falamos somente das 
pessoas de “bem”, obviamente,  aplica-
mos essa ideia para defi nitivamente acabar 
com a distribuição de armas aos crimino-
sos. Mas não podemos assumir a falência 
de nossa segurança pública para nos asse-
gurarmos com uma ferramenta que deveria 
ser somente profi ssional e não usada como 
uma bolsa “tira colo”, que estará conosco 
em  todos os lugares que andarmos, até 
mesmo quando vamos em festas de aniver-
sário, visita a familiares e outros eventos.  

Definitivamente entendemos com exem-
plos dolorosos que as armas não são ins-
trumentos de proteção, mas sim, ferra-
mentas para matar.

>> THIAGO SANDERSON É VICE-PRESIDENTE DO INSTITUTO NIEMEYER

podendo levar à morte.
“As consequências da 

doença eram muito importan-
tes e impactaram a vida de mui-
tos brasileiros no passado, já 
que praticamente todo mundo 
tinha alguém na família que 
sofreu com a doença ou pelo 
menos conhecia alguém que 
foi infectado antes da erradica-
ção da doença”, indica o presi-
dente da SBIm.

Conforme explica Juarez 
Cunha, quando uma criança 
recebe a vacina oral (usada no 
Brasil somente para as doses 
de reforço), que utiliza o vírus 
atenuado (vivo, mas enfraque-
cido), parte desse vírus pode 
sair nas fezes e acabar no esgoto, 
como foi observado em Londres 
no último mês de junho, aumen-
tando o risco de infecção para 
quem não foi vacinado.

A experiência demonstra 
que uma baixa cobertura vaci-
nal contra a pólio é o principal 
fator de risco para a emergên-
cia e propagação de um surto 
por derivados da vacina.

Se a vacina oral for admi-
nistrada apenas a algumas pes-
soas numa grande população 
suscetível, o vírus da vacina 
pode continuar a se multiplicar, 
mudar geneticamente e infectar 
não vacinadas. Já uma popu-
lação que tenha sido ampla-
mente vacinada estará prote-
gida contra a mutação e pro-
pagação do vírus.

mesmo 
nos, 
á

ô-
neta
Martins
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Varíola dos macacos:  
OMS denuncia ataques 

contra macacos no Brasil 
por medo da doença

Em acordo com o governo, Supervia 
mantém tarifa de R$ 5 até o fim do ano
A 

Supervia, a con-
cessionária que 
opera os trens 
urbanos na Re-

gião Metropolitana do Rio, 
vai manter a tarifa básica 
— hoje em R$ 5 — até o 
fim do ano.

Esse acordo com o 
governo do estado consta do 
12º termo aditivo do contrato 
com a empresa, assinado na 
última quinta-feira (4).

No documento, o governo 
se comprometeu a pagar R$ 
251 milhões como compensa-
ção pelas perdas acumuladas 
desde o início da pandemia 
— uma determinação da Age-

transp, a agência que regula 
os transportes no estado.

Esses recursos, porém, 
deverão custear melhorias no 
sistema, e foi apresentado um 
plano de ação com prazos.

Metas que a Supervia  
terá de cumprir:

• A instalação de cabos 
subterrâneos de sinalização 
— para coibir os furtos, o que 
dará maior estabilidade às 
viagens — deverá avançar nos 
ramais de Japeri, Saracuruna 
e Santa Cruz;

• Previsão da manu-
tenção das estruturas de pas-
sagens de nível até dezembro;

• Incremento opera-
cional, como manutenção 
dos dormentes e trilhos, lim-
peza da via férrea, controle de 
vegetação, aumento da vida 
útil dos muros, reforma e pin-
tura das estações, manuten-
ção de coberturas, platafor-
mas e mezaninos;

• Ampliação dos ser-
viços de inteligência e segu-
rança patrimonial e dos ser-
viços de comunicação com 
os passageiros.

Um novo termo aditivo 
deverá ser celebrado até 30 
de novembro, quando será 
discutido o aumento de 
tarifa.

Prefeito Eduardo Paes cria Dia do Reencontro

ENGAVETAMENTO NA BRASIL 
ENVOLVE CINCO VEÍCULOS

Uma carreta e quatro automóveis se envolveram, na manhã 
de ontem, em um engavetamento na Avenida Brasil, na Zona 
Oeste do Rio. A batida foi na pista sentido Centro, na altura da 
Vila Kennedy, em Bangu. Às 6h30, os veículos ocupavam três 
faixas da via expressa, que apresentava retenção. Na colisão, 
dois carros de passeio viraram na pista. A cabine da carreta 
também girou, chegando a encostar na lateral do baú. Não há 
informações de feridos no acidente.

Agetransp determinou ainda o pagamento para a concessionária de R$ 250 milhões 
por ‘reequilíbrio econômico’, mas com prazo para diversas melhorias

O presidente do Supremo 
Tribunal Federal (STF), 
ministro Luiz Fux, marcou 
para esta quarta-feira (10) 
sessão administrativa virtual, 
das 8h às 15h, para votar o 
orçamento da Corte para 
2023 e a proposta de reajuste 
de 18% no salário de todos 
os servidores e magistrados 
da Justiça.

Se aprovado, o reajuste 
valerá também para os pró-
prios salários dos ministros 
do Supremo. O valor hoje é 
de R$ 39.293,32, podendo 
superar os R$ 46 mil.   

Por servir como teto para 
os salários de todo o funcio-
nalismo público, sempre que 
a remuneração dos ministros 
do Supremo é reajustada, tem 
o potencial de gerar efeito 
cascata, com impacto tam-
bém no orçamento do Exe-
cutivo e do Legislativo.

O último aumento de salá-
rio dos ministros do Supremo 
ocorreu em 2018, com percen-
tual de reajuste de 16,38%. 
Na época, estudos da Câmara 
e do Senado projetaram que 
somente a correção auto-
mática nos vencimentos de 

todos os juízes teria impacto 
de R$ 4 bilhões. Na ocasião, 
o impacto foi compensado em 
parte com o fim do auxílio-
-moradia, que era pago indis-
criminadamente a todos os 
juízes do país. Desde então, 
o benefício foi regulamentado 
e passou a ser bem mais res-
trito.

Pela regra do teto cons-
titucional de gastos, o orça-
mento do Judiciário para o 
ano que vem pode chegar aos 
R$ 850 milhões, 10,9% maior 
que os R$ 767 milhões previs-
tos no orçamento deste ano. 

O percentual é o mesmo da 
inflação oficial registrada em 
2021. A previsão é que os rea-
justes sejam absorvidos por 
esse espaço maior.

O aumento de 18% foi 
proposto por associações 
de magistrados e sindica-
tos de servidores,  segundo 
o Supremo. Em comum, as 
entidades alegam que os salá-
rios encontram-se há mais de 
três anos sem reajuste, e que 
a proposta atual seria apenas 
uma recomposição da infla-
ção, não havendo aumento 
real nos vencimentos.

STF vota hoje reajuste de salários  
de ministros e juízes

Proposta é de 18% e 
sessão será virtual

A Organização Mundial 
da Saúde (OMS) lamentou 
ontem os relatos de ata-
ques contra primatas no 
Brasil devido ao medo 
da varíola dos macacos e 
insistiu que os surtos atu-
ais acontecem pela trans-
missão entre humanos.

“As pessoas têm que saber que 
a transmissão que estamos vendo agora acontece entre 
humanos”, destacou a porta-voz da OMS, Margaret Har-
ris, em coletiva de imprensa em Genebra.

De acordo com o G1, uma dúzia de macacos teriam 
sido envenenados, e alguns feridos, em menos de uma 
semana em uma reserva natural em Rio do Preto, no 
estado de São Paulo, no Brasil.

O prefeito do Rio, Edu-
ardo Paes, decretou que o Rio 
terá o Dia do Reencontro, que 
será ponto facultativo e vai 
ser comemorado no dia 2 de 
setembro, que coincide com o 
início do Rock in Rio. O festi-
val não era realizado há três 
anos por conta da pandemia.

O decreto foi publicado na 
sexta-feira (5) e marca um ano do 
início da flexibilização das medi-
das sanitárias restritivas em fun-
ção da pandemia de Covid-19.

A flexibilização que per-
mitiu retorno de gran-

des eventos, como 
o festival que é 

“reconhecido 
como um dos 
maiores even-
tos de música e 
entretenimento 

do mundo”, ori-
ginado no Rio, e 

que impacta posi-
tivamente a cidade 

com geração de empre-

gos, movimentando a eco-
nomia e atraindo visitantes 
nacionais e estrangeiros.

O ponto será faculta-
tivo nas repartições públi-
cas municipais, excluídos os 
expedientes em órgãos com 
serviços que não podem ser 
paralisados.

A Secretaria Municipal de 
Saúde vai editar uma resolu-
ção regulamentando o expe-
diente nas unidades de saúde 
da rede municipal.
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Atividades religiosas serão realizadas pela Paróquia de 
Nossa Senhora da Assunção, com apoio da Prefeitura

Serviços foram 
oferecidos 

na Clínica da 
Família Marfel
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SERVIÇO
�����������
�� Clínica da Família KM 
32
Estrada Rio-São Paulo (BR-
465)
�� Clínica da Família 
Manoel Moreira de Oliveira
Rua Canajés s/nº – Tinguá
�� Unidade Básica de 
Saúde Cobrex
Rua Júlio Kenge 202 – 
Cobrex
�� Unidade Saúde da 
Família Rodilândia
Rua Dona Clélia 7 – 
Rodilândia

A Prefeitura de Iguaba Grande firmou parceria 
com o Núcleo Universitário de Pesquisas, Estudos 
e Consultoria (NUPEC) para disponibilizar vagas 
do curso intensivo digital “Hora do Enem 2022”. As 
vagas são para adolescentes e jovens, da rede pública 
de ensino, que cursam o terceiro ano do ensino médio 
ou se formaram nos anos de 2020 e 2021.

A plataforma, desenvolvida para preparar alu-
nos para o Exame Nacional do Ensino Médio, ofe-
rece 220 videoaulas específicas, além de testes voca-
cionais, resumo e exercício das aulas, e-books, mini-
-simulados, banco de questões do Enem e dois simu-
lados digitais.

Os interessados poderão realizar a matrícula dire-
tamente na secretaria de Educação, localizada na 
Rodovia Amaral Peixoto, km 106 – bairro Cidade 
Nova, munidos de comprovante de matrícula ou cer-
tificado de conclusão do ensino médio dos anos de 
2020 e 2021.

Para o secretário de Educação, Jales Lins, essa 
é uma ótima oportunidade para os alunos da rede 
pública de ensino se prepararem para o Enem.
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C
om uma rotina apertada 
de trabalho, o montador 
de forro Sandro Ricardo 
Magalhães, de 43 anos, 

não tinha tempo disponível para ir 
a consultas e fazer exames durante 
a semana. Porém, ele e outros mo-
radores aproveitaram para manter 
a rotina de saúde em dia por meio 
dos serviços oferecidos pela Clíni-
ca da Família Marfel, no bairro Pa-
lhada, que abriu as portas neste sá-
bado (6) para atender a população, 
dentro do projeto “Saúde em Ação, 
sábado também é dia de se cuidar”, 
da Secretaria Municipal de Saúde de 
Nova Iguaçu (SEMUS).

“Essa é uma ação importante, pois 
quem trabalha durante a semana não 
tem como vir. Então, eu trouxe minha 
mãe no médico e aproveitei a oportuni-
dade para me consultar com o dentista 
e atualizar minha caderneta de vacina-
ção, com doses contra a infl uenza e a 
de reforço contra a Covid-19”, explica 
Sandro, ao lado da mãe, Marileia San-
tana Ricardo, de 66 anos.

Foi pensando em cuidar de San-
dro e de outros milhares de iguaçu-
anos, que não tem tempo disponível 
para comparecer às clínicas da famí-
lia, que a SEMUS iniciou o projeto. 
A expectativa é que a cada sábado 
uma unidade de saúde abra as por-
tas para atender a população, ofere-
cendo os mesmos serviços que são 
disponibilizados durante a semana.

“Este é um programa que vai 
atender a população que, por algum 
motivo, não pode buscar atendimento 
durante a semana e, muitas vezes, 
só tem o sábado disponível. Vamos 
levar saúde para os moradores, ofe-
recendo serviços completos. Temos 
um cronograma de ações previstas 
até o fi nal do ano e vamos divulgar 
quais são os locais nos veículos de 
comunicação ofi cias da prefeitura”, 
destaca o secretário municipal de 
Saúde de Nova Iguaçu, Luiz Carlos 
Nobre Cavalcanti, que acompanhou 
o primeiro dia do projeto.

A Clínica da Família Marfel regis-
trou 155 atendimentos à população 
da Palhada e de outros bairros da 
região neste sábado, entre consul-
tas, exames, vacinas aplicadas e tes-
tes rápidos. Os moradores aproveita-
ram serviços para marcação de con-

sultas e exames, avaliação médica 
para crianças e adultos, atendimen-
tos odontológico e psicológico, vaci-
nação contra a Covid-19, infl uenza e 
outras doenças, testes rápidos para 
identifi car coronavírus, sífi lis, HIV e 
hepatite, coleta de preventivo e ava-
liação fi sioterapêutica.
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No próximo sábado (13), o pro-
jeto vai até o Km 32, e a população 
poderá buscar atendimento na Clí-
nica da Família do bairro. Já em 20 
de agosto, a ação acontecerá na Clí-
nica da Família Manoel Moreira de 
Oliveira, em Tinguá, e, no dia 27, será 
a vez da Clínica da Família Rodilân-
dia. Em setembro, no dia 3, a Unidade 
Básica de Saúde do Cobrex vai rece-
ber os serviços de saúde. Ao longo 
do próximo mês, outras unidades 
serão anunciadas pelos veículos ofi -
ciais de comunicação da Prefeitura 
de Nova Iguaçu.

Algumas ruas do Centro 
de Cabo Frio estarão parcial-
mente fechadas nos próximos 
dias, em virtude do feriado 
religioso dedicado à Nossa 
Senhora da Assunção, padro-
eira da cidade. Por conta dos 
festejos, em algumas datas 
será proibido o trânsito de 
veículos nas imediações da 
Igreja Matriz Auxiliar, e da 
Praça Porto Rocha, no Cen-
tro de Cabo Frio.

As atividades e opera-
ções de fechamento das vias 
públicas ficarão a cargo da 
secretaria de Segurança. 
Os agentes da Guarda Civil 
Municipal irão orientar os 
motoristas a fim de otimizar 
e melhorar o fluxo de veícu-
los na cidade.

�������	������	��	
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Dias 10, 11 e 12 de agosto: 
o trânsito de veículos, no perí-
metro da Praça Porto Rocha, 
fi cará com o fl uxo restrito a 
meia pista.

Dia 12 de agosto, das 
17h até meia-noite: fecha-

mento da Avenida Assunção 
(em frente à Igreja Matriz de 
Nossa Senhora da Assunção) 
até a Avenida Nilo Peçanha 
(em frente à Casa de Cultura 
José de Dome – Charitas), sen-
tido Bairro Passagem; fecha-
mento da Avenida Assunção 
(em frente à Travessa Lions 

Clube) até a Praça Porto Rocha 
(em frente à Igreja Matriz de 
Nossa Senhora da Assunção), 
sentido Bairro Passagem em 
direção ao Centro da Cidade.

Dia 13 de agosto, das 
17h até meia-noite do dia 
15: fechamento da Avenida 
Assunção (em frente à Igreja 
Matriz de Nossa Senhora da 
Assunção) até a Avenida Nilo 
Peçanha (em frente à Casa 
de Cultura José de Dome – 
Charitas), sentido Bairro Pas-
sagem; fechamento da Ave-
nida Assunção (em frente à 
Travessa Lions Clube) até a 
Praça Porto Rocha (em frente 
à Igreja Matriz de Nossa 
Senhora da Assunção), sen-
tido Bairro Passagem em dire-
ção ao Centro da Cidade.
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M
ais de 300 pessoas fo-
ram conhecer a nova 
rampa de voo livre da 
serra do Vulcão, inau-

gurada neste domingo (7), a 850m 
de altitude. A pista passou por obras 
de infraestrutura e será de uso dos 
praticantes de asa delta e parapente.

A reforma da nova rampa de voo 
livre da Serra do Vulcão foi feita 
pela Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente (SEMAM) e pela Compa-
nhia de Desenvolvimento de Nova 
Iguaçu (CODENI). Foram feitas 
as trocas das madeiras, reforço da 
base e de fi xação do local, pintura 

personalizada, a construção de um 
abrigo contra o sol, o trabalho de 
paisagismo da área e melhorias na 
acessibilidade ao local.

O acesso feito pela Estrada da 
Rampa, de 7km, também passou 
por melhorias, facilitando a che-
gada de visitantes e as ações feitas 
pela Guarda Ambiental na Serra do 
Vulcão. Estava programada a deco-
lagem de asas deltas, mas as condi-
ções do vento impediram a prática, 
mas foi permitido o voo apenas dos 
adeptos ao parapente.

“Quinze anos depois da última 
reforma, a nova rampa recebeu nova 

estrutura e foi inaugurada. O local 
tem um potencial turístico e impor-
tância ambiental muito grande. Essa 
rampa é muito procurada pelos pra-
ticantes de asa delta e parapente. 
O movimento deve aumentar, pois 
a estrutura é boa e o acesso está 
melhor, além de ser um local lindo 
por natureza”, destacou o secre-
tário de Meio Ambiente de Nova 
Iguaçu, Fernando Cid.

Morador de Cabuçu, o professor 
de música e praticante de asa delta 
há 14 anos, Enis Carlos Moreira 
Oliveira, de 42, aprovou a nova 
rampa e disse que ela oferece mais 

segurança.
“A pista antiga estava esbura-

cada e muita gente corria o risco 
de sofrer um acidente. Agora está 
bonita, lisinha e dá pra melhorar 
nosso desempenho. Ela passa mais 
segurança e vai atrair adeptos a este 
esporte de outras cidades”, acredita.

A rampa fi ca na área norte do 
Parque Natural Municipal de Nova 
Iguaçu, no maciço Gericinó Men-
danha. Foi construída na década de 
80, por iniciativa de praticantes do 
voo livre. Ela está a uma altitude de 
850 metros à nível do mar. Essa é 
considerada uma das trilhas mais 

desafi adoras do estado, mas pro-
porciona uma bela vista da região. 
É possível avistar a Baía de Gua-
nabara, a Baía de Sepetiba e apro-
veitar o meio ambiente.

Foi nesta vista que o pequeno 
Pedro Henrique Oliveira Couto, de 
8 anos, se encantou e comemorou 
seu aniversário.

“Não tem presente melhor. Esse 
foi especial. Conheci a nova rampa, 
subi a trilha e vi a cidade de Nova 
Iguaçu lá do alto. Quero saltar de 
asa delta também”, disse o menino, 
que esteve no local com a mãe, o 
padrasto, irmão e amigo.
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A Prefeitura de Belford Roxo deu início ao cadastra-
mento para o Benefício Taxista e vai até o dia 15 deste 
mês, de acordo com o calendário do Ministério do Tra-
balho e Emprego (TEM). Terão direito ao pagamento os 
motoristas de táxi registrados até 31 de maio de 2022, 
que sejam titulares de concessão, permissão, licença ou 
autorização emitida pelo poder público. O cadastro será 
realizado pela Secretaria de Trabalho, Renda e Economia 
Solidária, das 10h às 16h, na rua Manicoré, 125, bairro 
São Bernardo, espaço cedido pela Secretaria de Obras, 
Projetos, Captação de Recursos e Convênios.

Instituído pela Emenda Constitucional nº 123, de 
14 de julho de 2022, o benefício emergencial devido aos 
motoristas de táxi será destinado para o enfrentamento do 
estado de emergência decorrente da elevação e imprevisí-
vel do preço do petróleo, combustíveis e seus derivados e 
impactos sociais decorrentes. Ele será pago no dia 30 de 
agosto somente para quem estiver regular e efetivo exer-
cício da atividade e com o CPF e CNH também regulares.

O benefício tem validade até dezembro de 2022, sendo 
o número de parcelas ajustável considerando o número 
de benefi ciários cadastrados e o limite global de recursos. 
O valor máximo é de R$ 1.000 por parcela.

�
���	�������������	��
����	��������	�����

������
��������������
	���
�
	��

O município de Armação dos 
Búzios, considerado a península 
mais badalada do Brasil, sediará, 
de 25 a 28 de agosto, o 9º Búzios 
Biker Fest. O encontro interna-

cional de motociclismo será rea-
lizado na Sociedade Esportiva 
de Búzios (SEB), no Centro da 
cidade, pelo Búzios Moto Clube 
e Prefeitura.

Para os amantes do 
rock’n’roll e adeptos do motoci-
clismo, os motores vão esquen-
tar nos quatro dias do encon-
tro. O evento conta com gran-

des atrações como: show de 
wheeling, globo da morte, expo-
sitores, praça de alimentação, 
além dos shows de badaladas e 
famosas bandas de rock.

PROGRAMAÇÃO
�����������
�� Quinta-feira, 25 de 
agosto
18h – Ducarma
20h – Oziris
22h – Obscura
�� Sexta-feira, 26 de 
agosto
16h – Ravengar
18h – Dancin Nights
20h – Riverside Jack
22h – Thunderock
0h – Helena de Troia
�� Sábado, 27 de agosto
14h – Café Racer Rock 
Band
16h – Os Caravelhos
18h – Motor Rock V8
20h – Cadu Caruzo
22h – Bloody Mary
0h – Interceptor V8
�� Domingo, 28 de 
agosto
14h – Expresso 40
16h – Status
18h – Tributo a Santana
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 Um aposentado no Rio 
perdeu R$ 60 mil em uma nova 
modalidade de golpe via Pix. 
Antonio Manoel Trindade 
Martins contou que foi indu-
zido a baixar aplicativos que 
deram total controle de seu 
celular aos bandidos.

Ele nem desconfiou que 
estava sendo enganado, pois 
quem ligou tinha várias infor-
mações pessoais dele.

“Me ligaram como se fosse 
ligando do Banco do Bra-
sil. E no visor do celular, 
aparecia o número do 
banco”, lembrou.

Segundo Antonio, 
os golpistas falaram que 
havia “uma ameaça”. 
“Estavam querendo tirar 
R$ 9.500 da minha conta, e 
a ‘segurança do banco’ preci-
sava verificar”, detalhou.

Antonio disse que foi 
orientado a baixar dois apli-
cativos no celular: um anti-
vírus e outro que permite o 
acesso remoto ao aparelho.

O aposentado contou tam-
bém que os golpistas pediram 
que ele escrevesse cartas de pró-
prio punho para três setores do 
banco — uma estratégia dos 
bandidos a fim de distraí-lo e 
ganhar mais tempo para rou-

bar o dinheiro da conta.
“Quando chegou na terceira 

carta, eu falei: ‘Escuta, estou 
vendo aqui uma movimenta-
ção na conta de Pix. O banco 
não está averiguando para ver 
se não tem alguma ameaça? Por 
que o banco está mexendo em 
Pix?’ Nisso, desligaram, o golpe 
estava feito”, narrou.

Em menos de meia hora, 
Antonio perdeu R$ 60 mil, em 
11 transferências para con-
tas diferentes, além de duas 
compras de R$ 200 no cartão 
de crédito.

Luiz Augusto D’urso, advo-
gado especialista em crimes 
cibernéticos, alerta que ban-

cos não têm o hábito de entrar 
em contato com o consumidor 
pedindo para instalar aplicati-
vos diante de fraudes.

Em caso de movimenta-
ção estranha na conta, o con-
selho é entrar em contato com 
a agência imediatamente. “O 
banco, ao receber a denúncia 
de uma fraude, fará uma aná-
lise interna em seu servidor”, 
explicou D’urso.

Golpes disparam
Dados do Instituto de 

Segurança Pública (ISP-
-RJ) mostram que este 
tipo de crime tem ficado 
cada vez mais comum.

No primeiro semestre 
deste ano, foram 61.932 

casos de estelionato no Rio, 
mais que o dobro do que foi 

registrado no mesmo período do 
ano passado: 29.303 queixas.

Em nota, o Banco do Bra-
sil disse que não liga para os 
clientes para informar sobre 
atualizações de segurança, por-
que elas são automáticas. E que 
não pede dados sensíveis, como 
senhas ou número do cartão. O 
banco disse, ainda, que o tele-
fone 4004-0001 apenas recebe 
chamadas, e não é usado para 
fazer ligações para os clientes.

POLÍCIA RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 10 DE AGOSTO DE 2022
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 Disque Denúncia pede 
informações sobre morte 

de PM na Taquara

Prédio da milícia é 
demolido na Muzema

 O miliciano Denis Mon-
teiro Marques, conhecido 
como Borel, 40 anos, foi 
morto durante uma ope-
ração da Polícia Civil. Ele 
é apontado como chefe da 
milícia nas comunidades de 
Rio das Pedras e Muzema, 
na Zona Oeste do Rio.

De acordo com a Civil, 
agentes da Delegacia de 
Repressão a Ações Crimino-
sas Organizadas (Draco) e 
da Coordenadoria de Recur-
sos Especiais (Core) chega-
ram na residência de Borel, 
na comunidade Rio das 
Pedras, e foram atacados 
a tiros. Houve um tiroteio 
e o criminoso ficou ferido. 
Ele foi socorrido com vida 
em um hospital, mas não resistiu aos ferimentos.

Uma pistola, munições, dinheiro em espécie e um 
caderno com anotações da contabilidade da milícia foram 
apreendido na ação. O caso foi registrado na Delegacia de 
Homicídios da Capital, que realizou uma perícia no local.

As investigações apontam que Borel atuava na Roci-
nha, Zona Sul do Rio, ao lado de Antônio Francisco Bon-
fim Lopes, o Nem, que foi preso há cerca de 11 anos. 
Em 2017, Borel migrou para a Muzema depois de dis-
cordâncias com outros traficantes da região. A ascen-
são do criminoso na hierarquia da milícia aconteceu 
após a prisão de outros integrantes identificados como 
Ricardo, Skank e Pezão.

POLÍCIA 
CAPTURA 
FORAGIDOS DA 
JUSTIÇA EM 
NITERÓI

Agentes da 77ª DP 
(Icaraí) prenderam dois 
homens foragidos da 
Justiça. Eles foram 
localizados no bairro 
Badu, em Niterói, 
após levantamento de 
informações e um trabalho 
de inteligência. Segundo os 
policiais, um dos detidos 
era investigado pelo 
crime de lesão corporal, 
na forma da Lei Maria da 
Penha, e descumprimento 
de medida protetiva de 
urgência. Contra ele foi 
cumprido um mandado de 
prisão preventiva. Já contra 
o segundo preso existia 
um mandado de prisão 
preventiva em aberto pelo 
crime de roubo de veículo. 

Chefe de comunidades 
lideradas por grupo 
paramilitar é morto

Novo golpe do Pix induz vítimas  
a baixar aplicativos que dão acesso remoto  

do celular a criminosos
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Fábio de 
Negreiros 

Sayão Lobato 
foi morto 

durante 
policiamento 

na comunidade 
Santa Maria, 

na Taquara, na 
Zona Oeste do 
Rio de Janeiro

O 
Portal dos Procurados, 
do Disque Denúncia, di-
vulgou um cartaz pedin-
do informações sobre a 

morte do sargento Fábio de Negrei-
ros Sayão Lobato. O policial militar 
foi morto na comunidade Santa Ma-
ria, na Taquara, na Zona Oeste do 
Rio de Janeiro. A recompensa ofere-
cida é de R$ 5 mil.

O PM tinha 41 anos, era lotado 
no 18º BPM (Jacarepaguá) estava 
na Polícia Militar desde 2006 e deixa 
mulher e dois filhos.

O agente realizava policiamento 
na comunidade com outros policiais 
e eles foram atacados por criminosos 
ao chegar no alto da mata da comu-
nidade. Fábio foi atingido no ombro, 
chegou a ser socorrido e levado para 

o Hospital Municipal Lourenço Jorge, 
na Barra da Tijuca, também na Zona 
Oeste do Rio, mas não resistiu aos 
ferimentos.

A Polícia Militar realiza nesta terça 
(9) uma operação na comunidade 
Santa Maria em busca dos crimino-
sos. Homens do 18 º Batalhão (Jaca-
repaguá), com o apoio do Batalhão de 
Operações Especiais (Bope).

Um prédio de seis andares, 
com 46 apartamentos de 80 
metros quadrados, e avaliado 
em R$ 10 milhões é demo-
lido pela Prefeitura do Rio na 
Muzema, Zona Oeste do Rio, 
na manhã de ontem.

O prédio fica localizado 

no condomínio Figueiras do 
Itanhangá, a menos de 100 
metros do local onde dois pré-
dios desabaram em 2019, dei-
xando 24 pessoas mortas. A 
região é dominada por mili-
cianos.

O imóvel vai ser demolido 

manualmente, pois há muitas 
construções ao redor. O local 
fica em uma área de alto risco 
geológico, não teve acompa-
nhamento técnico geológico, 
foi construído em lote irregu-
lar e não obedecia parâme-
tros para o local como afas-
tamento, gabarito e taxa de 
ocupação.

A notificação já havia sido 
feita e o dono do imóvel foi 
multado, mas as irregularida-
des não foram solucionadas.

Participam da demoli-
ção as secretarias de Ordem 
Pública e de Meio Ambiente 
da Prefeitura do Rio, o Minis-
tério Público do Rio de 
Janeiro e a subprefeitura de 
Jacarepaguá.

 O prédio fica 
localizado no 

condomínio 
Figueiras do 

Itanhangá, 
a menos de 
100 metros 

do local onde 
dois prédios 

desabaram 
em 2019

Borel chegou a trocar 
tiros com policiais

Um aposentado perdeu  
R$ 60 mil para a quadrilha
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A 
Polícia Civil investiga se um 
professor de matemática as-
sediou alunas menores de ida-
de em uma escola particular 

de Nova Iguaçu, na Baixada Fluminense. 
O homem foi demitido pela direção do 
Colégio Novo Horizonte por justa cau-
sa na última segunda-feira (8), quando 
o pai de uma aluna viu as mensagens de 
cunho sexual enviadas por ele para o te-
lefone da adolescente.

Nos prints das mensagens, divulgadas 
em um grupo do município, o professor 
teria escri to a uma das alunas: “Vamos 
ver isso aí. Arruma uma foto sua e dela 
de biquíni. Só postam de roupa. Quero 
ver a ... de vocês”, escreveu se referindo 
às partes íntimas das adolescentes. Em 
uma outra conversa ele convidou a menor 
de idade para ir ao motel. “Meus progra-
mas são à tarde. Tipo saída da escola pas-
sando por um motel. Vamos?”. 

O responsável de uma das alunas asse-
diadas compareceu no mesmo dia na uni-

dade de ensino para relatar o 
caso e, em seguida, registrou 
um boletim de ocorrência na 
58ª DP (Posse). No entanto, 
o caso foi encaminhado para 
a 52ª DP (Nova Iguaçu), a fim 
de dar prosseguimento à inves-
tigação. Ainda de acordo com 
a Polícia Civil, diligências estão 
em andamento para esclarecer os 
fatos e o professor e pais das alu-
nas devem comparecer na distrital 
para depor. 

Procurada, a direção do Colégio 
Novo Horizonte, que atende alunos 
do ensino médico e fundamental, ressal-
tou os valores tradicionais da unidade e 
informou que está dando suporte aos alu-
nos e responsáveis. “Assim que tomamos 
conhecimento do fato, através da família, 
iniciamos com os trâmites legais para o 
desligamento do professor, por justa causa, 
pois não compactuamos com qualquer 
tipo de procedimento desta natureza ou 

semelhante a esta, visto 
que somos uma escola que prima-

mos por valores familiares e tradicio-
nais. Ressaltamos também, que estamos 
dando todo o suporte necessário, atra-
vés da equipe técnica e pedagógica, aos 
alunos e seus responsáveis, inclusive os 
envolvidos no fato.”

O Colégio Novo Horizonte é conside-
rado uma unidade de tradição no muni-
cípio, com mais de 60 anos de existên-

cia. Nas redes 
sociais, pais de alunos que 

estudam lá se mostraram estarrecidos 
com a denúncia. “Fico triste pelo Sr. 
Hélio e D. Luciana, donos do colégio, 
que comandam essa instituição com dig-
nidade e zelo, minha filha estudou lá, 
mas infelizmente o ser humano é isso 
que estamos vendo em todas as partes do 
mundo. Nesse momento temos que dar 
apoio a essas pessoas, com palavras de 
carinho, esse canalha de professor acaba 
de sujar uma trajetória linda deste colé-
gio”, escreveu uma mãe.
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Morte de girafas no Rio 
revela esquema  

de tráfico de animais

Ele foi 
demitido após 

mensagens 
enviadas 

para aluna

Polícia investiga 
assédio por parte de 
professor em escola 

de Nova Iguaçu

Elas chegaram em novembro passado dentro de seis 
contêineres de madeira em um jumbo fretado de Joanes-
burgo para o Rio de Janeiro. Dentro de cada caixa, três 
girafas bebês respiravam por pequenos orifícios de ven-
tilação e trombavam umas nas outras, agitadas, após um 
voo de 10 horas.

Foram quase quatro horas até que todos os 18 ani-
mais fossem transferidos por guindastes para caminhões 
e levados para uma quarentena que deveria durar 15 dias. 
Um mês depois, três das girafas morreram em circuns-
tâncias ainda obscuras.

Registros da Polícia Federal mostram as outras 15 
girafas feridas e, segundo autoridades, cercadas de fezes 
e urina sob atos contínuos de “maus tratos, abuso e 
crueldade”.

O caso deu início a uma investigação envolvendo exe-
cutivos de um zoológico no Rio de Janeiro e comercian-
tes de animais selvagens baseados em Joanesburgo e na 
Cidade do Panamá.

Todos os animais foram importados como parte de um 
projeto de conservação anunciado pelo BioParque, novo 
nome do antigo zoológico do Rio de Janeiro, hoje sob 
gestão privada. O zoológico nega qualquer irregularidade 
e diz que as demais girafas estão “absolutamente bem”.

Mas os investigadores suspeitam que a real inten-
ção do acordo de importação — que custou mais de R$ 
6 milhões — seja comercial, de acordo com um inqué-
rito da Polícia Federal de 5,4 mil páginas ao qual a BBC 
teve acesso.

Tanto o importador quanto o vendedor internacionais 
são citados, segundo autoridades brasileiras, em outros 
casos de suposta exploração animal envolvendo golfi-
nhos, leões e macacos.

Eles não responderam aos repetidos pedidos de entre-
vistas da BBC.

Em relatório incluído no inquérito, a Polícia Federal 
brasileira diz que “não temos dúvida... que o presente 
caso se trata do maior caso de Tráfico de Animais Sil-
vestres da história do Brasil”.

Alheias a uma longa batalha de laudos, contralau-
dos e mudanças nos responsáveis pela investigação, as 
15 girafas sobreviventes têm ferimentos ao redor dos 
olhos, pernas e torsos e enfrentam condições que põem 
em risco suas vidas, segundo laudo policial.

RONDA POLICIAL 
DO POVO

CORPO DE JOVEM DE 20 ANOS  
É ENCONTRADO EM PRAIA  
NA ZONA SUL DO RIO
O corpo de Samuel Maciel de Souza, 20 anos, foi encontrado ontem, na 
altura do Posto 12, na Praia do Leblon, na Zona Sul do Rio de Janeiro. 
De acordo com familiares, o jovem estava desaparecido desde sábado 
(7), quando foi a uma festa de aniversário no Vidigal. A PM informou 
que agentes do 23º BPM (Leblon) foram acionados por guarda-vidas 
dos Bombeiros para auxiliar em uma ocorrência. Ao chegar no local, os 
policiais encontraram o corpo na faixa de areia. A perícia foi acionada. 
Samuel era entregador e tinha o sonho de trabalhar com música.

POLÍCIA PRENDE EM FLAGRANTE 
HOMEM POR ESTUPRO E 
EXPLORAÇÃO SEXUAL INFANTIL 
NA BAIXADA FLUMINENSE

A Polícia Civil prendeu em flagrante, ontem, um homem por 
estupro e exploração sexual em Nova Iguaçu, na Baixada 
Fluminense. A polícia informou que Felipe Santana da Cruz, 
de 23 anos, já vinha sendo monitorado pela internet. O 
aparelho celular dele foi apreendido. Contra ele havia um 
mandado de busca e apreensão e de prisão temporária 
expedido pela 1ª Vara Criminal de Nova Iguaçu. Na delegacia, 
segundo a polícia, o homem confessou abusos contra três 
adolescentes. Ele vai responder por estupro de vulnerável e 
produção e armazenamento de material contendo pornografia 
infantojuvenil. O caso era investigado por policiais do setor de 
Inteligência da 18ª DP (Praça da Bandeira) em parceria com 
agentes da Delegacia da Polícia Federal do Rio de Janeiro 
e o Serviço de Repressão aos Crimes de Ódio e Pornografia 
Infantil (Sercopi), da Polícia Federal de Brasília.

OPERAÇÃO DA PF MIRA 
PORNOGRAFIA INFANTIL
A Polícia Federal realizou ontem três operações do projeto 
Dark Place. As ações têm como objetivo intensificar a 
repressão a crimes de armazenamento e compartilhamento 
de material pornográfico infantil. Dois homens foram presos 
em flagrante em posse de material pornográfico. Cerca de 
20 policiais federais cumpriram 
três mandados de busca e 
apreensão, expedidos pela 
1ª Vara Federal de São 
Pedro da Aldeia e pela 2ª 
Vara Federal de Campos 
dos Goytacazes, em 
residências localizadas 
nos municípios de Macaé, 
no Norte Fluminense, 
Búzios e Cabo Frio, na 
Região dos Lagos. O mandado de 
prisão foi pedido após as investigações apontarem que um 
determinado cliente de um de provedor de Internet havia 
feito o download e compartilhado centenas de arquivos com 
conteúdo pornográfico infantil.Um dos alvos, um homem 
de 43 anos, foi preso em flagrante, em posse de conteúdo 
pornográfico infantil. A prisão ocorreu durante o cumprimento 
do mandado de busca e apreensão na residência do mesmo, 
no bairro São Marcos, em Macaé. Já no bairro bairro Baía 
Formosa, em Búzios, um outro homem, de 35 anos, também 
foi preso em flagrante em posse de conteúdo do tipo. Durante 
as ações foram apreendidos computadores, aparelhos 
celulares e diversas mídias
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O s papais que apreciam uma boa 
cerveja e um boteco descolado en-
contram no Partage Shopping São 
Gonçalo uma boa opção no mês de 
agosto. Do dia 11 até 14 deste mês, 
o Shopping promove mais uma edi-
ção do Partage Beer Fest. O even-

to reúne trucks, bike food, barracas de comida e 
cervejarias no mesmo espaço, no Jardim do sho-
pping. O Festival é aberto ao público e gratuito. 
Nele, os clientes encontram uma grande varieda-
de de cervejas artesanais e opções gastronômicas. 
Além de shows e muito mais!

Nos dias 12 e 13 (sexta e sábado), os papais 
mais vaidosos podem dar um tapa no visual, usu-
fruindo da ação Dia de Beleza. A atividade é uma 
parceria do Partage com o Senac e Marquinhos Bar-
bershop para elevar a autoestima masculina. Ela é 
gratuita e acontece em uma instalação no Jardim. 
O serviço VIP inclui: corte, massagem.

Em paralelo, o Partage promove ainda um con-
curso cultural que desafia os papais cervejeiros. O 
primeiro a conseguir consumir um litro da bebida 
- ou seja, aquele que beber o volume em menos 
tempo – ganha um kit cervejeiro do Partage Beer. 
Ao todo, serão seis s competições com cinco pais 
concorrendo. A primeira rodada, na quinta-feira 
(11/08) às 18h, a segunda rodada, na sexta-feira 
(12/08) às 18h, terceira e quarta rodadas, no sábado 
(13/7) às 14h e 18h e as rodadas finais, no domingo, 
às 14h e 18h. As inscrições para o desafio são fei-
tas pelo aplicativo do Shopping.

“A promoção é uma parceria com o Partage 
Beer. Os papais que quiserem participar deverão 
baixar o app e se cadastrar. As inscrições come-
çaram na quarta-feira (3)”, detalha Luciana Mon-
teiro, Gerente de Marketing do Partage Shopping 
São Gonçalo.

CULTURA

Hoje o dia traz um alerta de atenção para que você não caia em armadilhas, 
portanto fique esperto. Além disso, é preciso manter sua estabilidade e 
economizar, evitando gastos e desperdício de energia. Vale a pena pensar 
antes de tomar decisões. O foco precisa estar presente, além de ser 
necessária uma boa dose de generosidade. 

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Hoje o dia pede atenção aos seus ganhos e gastos. Além disso, pode haver 
muitas mudanças. Existe certa intensidade e você precisará ter jogo de cintura 
para encontrar novas soluções para os seus problemas. Existem muitos 
aprendizados ao longo deste dia. Tome cuidado com a dificuldade de tomar 
atitudes ou de reconhecer as suas responsabilidades. 

TOURO
21 abr a 20 mai

Hoje o dia pode trazer grandes aprendizados, se você tiver paciência. 
Tome cuidado com o pessimismo, a preguiça e a falta de fé no 
processo. É preciso acreditar que as coisas têm tempo certo para 
acontecer. Conversas importantes podem acontecer com pessoas do 
seu convívio. É interessante se libertar de mágoas do passado.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Hoje o dia pode trazer conversas importantes para promover acertos nas relações. 
Você pode chegar a novos acordos em parcerias e sociedades. Além disso, o dia 
está caótico e intenso, por isso é preciso uma boa dose de leveza para lidar com as 
situações sem se chocar contra elas, portanto evite brigas e discussões. Trabalhe 
sua confiança em si e nos outros. Novidades de trabalho podem surgir. 

LEÃO
23 jul a 22 ago

Hoje o dia pode trazer a necessidade de ser mais grato e de aceitar a sua vida 
e a sua realidade. É o primeiro passo para uma mudança, caso contrário tudo 
pode ser lento, tedioso e chato. É importante parar de reclamar e de se deixar 
levar pelas coisas ruins ou por seduções que não trazem crescimento. Abra-se 
emocionalmente para receber, porque a sorte pode chegar.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Hoje o dia coloca foco em suas próprias necessidades. Você pode encerrar ciclos 
ou tirar da frente problemas e tarefas acumuladas. Existe alívio e resolução. O novo 
virá, mas é preciso encarar as responsabilidades e as dificuldades deste dia. Nova 
ideias podem surgir, mas tome cuidado com excessos: faça uma coisa de cada vez.

LIBRA
23 set a 22 out

Hoje o dia favorece realizações: você pode fazer bons negócios e formar 
parcerias visando lucros. As relações pessoais podem ser mais desafiadoras, 
mas a sua autoconfiança e o seu carisma podem amenizar tudo e jogar luz 
sobre os seus dilemas. Você tem brilho pessoal e produtividade. Apenas tome 
cuidado com a teimosia.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Hoje o dia favorece limpeza, desapegos e reorganização da rotina. É 
importante focar as realizações e as tarefas mais importantes, não se 
importando com coisas pequenas demais. Tome cuidado com excessos, 
necessidade de estar no controle e dificuldade de confiar ou delegar. O 
caos pode imperar, então saiba manter o autocontrole.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Hoje o dia pode trazer muita motivação. Suas emoções estão equilibradas 
e podem te impulsionar a viver coisas novas. Tente manter a diplomacia e a 
conexão com as pessoas, mas nem todas estarão na mesma vibe que você, 
porém se você souber liderar e motivar as pessoas, poderá amenizar os 
pequenos conflitos que vão surgir.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Hoje o dia favorece a popularidade, então podem acontecer muitos 
encontros, eventos e compromissos. Porém é preciso descansar 
também, bem como tomar cuidado com excessos. Você pode se cansar 
muito. É importante ter mais leveza e fazer menos autocobrança. Saiba 
ser equilibrado sem ser raso.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Hoje o dia te leva a buscar novos caminhos. Você poderá encontrar pessoas 
que te auxiliam ou pode servir bons conselhos para seus amigos e até para 
parcerias amorosas ou de trabalho. Apenas tome cuidado com decisões 
tomadas por impulso. Evite instabilidades e mantenha a confiança em si.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

oje o dia traz desafios e obstáculos. É preciso ter resiliência e saber ouvir si 
mesmo, priorizando-se. Perceba quais escolhas você está fazendo e tome 
cuidado com autossabotagens. A família pode ser um ponto de preocupação, 
então vale a pena dialogar para jogar luz sobre uma situação.

PEIXES
19 fev a 20 mar

RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 10 DE AGOSTO DE 2022

H O R Ó S C O P O

dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

ANA HICKMANN SOFRE ACIDENTE 
DOMÉSTICO E SE LIVRA POR 
POUCO DE SITUAÇÃO GRAVE
Ana Hickmann passou por uma situação 
assustadora no último domingo (7). Por meio 
das redes sociais, a apresentadora da Record 
disse que sofreu um acidente doméstico quase 
fatal, após o box de seu banheiro estourar.
Na hora do acidente, os cacos de vidro 
caíram em cima de Ana. A famosa afirmou 
que passou por um livramento.

BRUNA MARQUEZINE COMENTA 
SOBRE SONHO NA CARREIRA
Depois de filmar o projeto “Besouro Azul” nos 
Estados Unidos, Bruna Marquezine, 27 anos, voltou 
para o Brasil e comentou sobre planos na carreira. 
Segundo a atriz, já conquistou muita coisa na 
atuação, mas pretende explorar mais a área.  

“E se eu quiser 
cantar? Tenho 
muito interesse 
por tudo que 
envolve a minha 
arte, e poder 
aprender e 
experimentar 
só agrega o 
meu trabalho 
enquanto atriz. 
Quero explorar 
isso. Também 
sempre tive 
muito interesse 
em roteiros e em 
direção e um dos 
meus sonhos 
é poder viver 
isso”, explicou.
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MUNDO
DOS FAMOSOS

PARTAGE SHOPPING CELEBRA  
DIA DOS PAIS 
DURANTE 
FESTIVAL  
DE CERVEJA

SERVIÇO: 
Partage Beer Fest no Dia dos Pais no Partage Shopping

Data: de 11 até 14 de agosto
Evento Gratuito

Mais informações no site https://www.partagesaogoncalo.com.br/
Onde: Partage Shopping 

Local: Avenida Presidente Kennedy, 425 - Centro, São Gonçalo – RJ.
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Beer Fest 
reúne trucks, 
bike food, 
barracas de 
comida e 
cervejarias.
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Nesta segunda-feira (08/08), foi reali-
zada a inauguração da placa em homena-
gem ao autor e ícone da teledramaturgia 
mundial, Gilberto Braga, no Arpoador. O 
Subprefeito da Zona Sul, Flávio Valle, e a 
Secretária de Conservação, Anna Laura 
Seco, fi zeram a entrega desse monumento 
que marca as histórias escritas por Gil-
berto Braga.

O subprefeito reforçou que o carinho 
pelo Arpoador e a vontade de transformá-
-lo num lugar cada vez mais agradável vai 
de encontro a homenagem de hoje.

“É uma honra estar a frente da sub-
prefeitura da zona sul no momento desta 
homenagem a um dos maiores nomes da 
teledramaturgia brasileira, que é referên-
cia mundial. Gilberto Braga soube como 
poucos retratar em tele novela, a essên-
cia da Zona Sul carioca. Nossos aplausos 
para Gilberto Braga que a partir de agora 
também fi cará eterno no Arpoador“, disse 
Flávio Valle.

Participaram da cerimônia de inaugura-
ção o viúvo do dramaturgo, Edgar Moura 
Brasil, e sua irmã, Rosa Maria Araújo, além 
de Fernanda Montenegro, uma das maiores 
atrizes brasileiras e amiga do autor.

Ator, cantor, dançarino, apresentador 
e afro-empreendedor. Não é novidade que 
Serjão Loroza brilha dentro e fora das teli-
nhas. No empreendedorismo, encontrou o 
caminho necessário de fazer mais pela socie-
dade. Agora, dá mais um passo em sua car-
reira ao lançar a Coleção Z, sua mais nova 
marca de roupas criada em parceria com 
Marah Silva, estilista, figurinista e CEO do 
Ateliê Cretismo. Além disso, as peças estão 
disponíveis para venda no site www.zona-
zoficial.com.br, junto dos outros produtos 
criados por Loroza.

“A Coleção Z chega trazendo alegria, cria-
tividade, autoestima e acessibilidade para 
todos. Porém, chegar até aqui não foi fácil. 
Eu excluí a moda durante muitos anos da 
minha vida, porque lá atrás, eu não tinha 
uma relação amistosa. Nunca fiz parte do 
padrão de beleza imposto pela sociedade. 

Primeiro dia de Rock in Rio será de festa 
e muito reencontro. É que nesta segunda-
-feira, 08 de agosto de 2022, o dia 02 de 
setembro foi oficialmente declarado como 
ponto facultativo em repartições públicas 
municipais e intitulado de “Dia do Reen-
contro” pelo Prefeito do Rio de Janeiro Edu-
ardo Paes, ao sair a publicação no Diário 
Oficial do Munícipio do Rio de Janeiro, com 
decreto que garante esta celebração.

 “Será um dia não apenas de reencontro 
como de paz. Há pouco mais de 37 anos, em 
1985, o Rock in Rio nascia para dar voz a 
uma população que saía de um longo período 
de ditadura. Hoje, em 2022, o festival traz 
mais uma vez o sentimento de esperança, 
alegria para dentro da atmosfera da mágica 
Cidade do Rock. A vida, mais uma vez, está 
recomeçando e o Rock in Rio chega como 
um verdadeiro parque de experiências que 

� apresentação do espetáculo Cario-
caos foi realizada no último sába-
do, 06 de agosto, às 21h, no Cine-
ma Cinesystem, localizado na Ilha 
do Governador no Rio de Janeiro. 
A região não possui teatro, e como 
era um desejo se apresentar na Ilha, 

a solução encontrada e “ousada” foi fechar uma 
sala de cinema.

A peça arrancou muitas risadas e gargalhas do 
início ao fi m do espetáculo. A sessão teve lotação 
máxima no cinema do shopping Ilha Plaza.

O elenco é formado pelo atores Rodrigo Rodri-
gues, Bia Guedes, Frank Baisch, Rômulo Bellotti 
e Jaffer Soares e produção de Ilma Barreto.

O espetáculo “CARIOCAOS” completou 9 
meses, chegando a 10 mil expectadores. 

A peça retrata o cotidiano do carioca de uma 
maneira irreverente e bem humorada, com textos 
de Rodrigo Rodrigues, Diego Molina e Yas Fiorelo.
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trará a música como símbolo maior para o 
reencontro dessas pessoas.”, conta Roberto 
Medina, presidente e criador do Rock in Rio, 
que complementa “Ter o apoio da Prefeitura 
e do Prefeito da nossa cidade é fundamen-
tal. Estamos celebrando o fato de o “Dia do 
Reencontro” ter sido escolhido para a mesma 
data de início do Rock in Rio, afinal, qual 
melhor lugar para celebrar e se reunir com 
os amigos e a família do que o Rock in Rio?

Ainda este ano, o Rock in Rio foi decla-
rado patrimônio cultural imaterial pela 
cidade e estado do Rio de Janeiro, refor-
çando sua relevância. A edição de 2022 
está marcada para os dias 2, 3, 4, 8, 9, 10 
e 11 de setembro, com artistas no Palco 
Mundo como IRON MAIDEN, Sepultura, 
Post Malone, Justin Bieber, Demi Lovato, 
Guns N’ Roses, Måneskin, Coldplay, Camila 
Cabello e Dua Lipa.

Mas, com o passar do tempo, depois de um 
desfile que realizei, vi que essa relação com 
a moda poderia melhorar e que eu não pre-
cisava sentir vergonha”, conta Loroza.

Ao conhecer a figurinista e estilista 
Marah Silva, Loroza passou a entender e 
a abraçar seus diferentes estilos, o que des-
pertou sua curiosidade para olhar a moda 
como um meio a ser investido.

“A Coleção Z veio para preencher e ocu-
par um espaço que ainda é pouco valori-
zado. O nosso grande objetivo ao montar 
a coleção foi trazer a essência de que gos-
tar de si mesmo é um processo irreversível. 
Por isso, o nosso lema é que o seu padrão 
de beleza precisa ser o seu espelho de auto-
amor, porque tudo começa com a autoes-
tima. Você precisa gostar de você e se admi-
rar em primeiro lugar. Não é papo furado, 
é a grande verdade. Tive 
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� escartar de forma adequada os 

resíduos sólidos gerados diaria-
mente ainda não é uma tarefa 
fácil para a maioria das pesso-

as. Muitas localidades não contam com 
coleta seletiva, o que torna essa prática 
difícil de ser incorporada no dia a dia. 
No entanto, para alguns caxienses, essa 
realidade passará a ser diferente, gra-
ças a uma iniciativa do Projeto EDUC 
– fase II — desenvolvido pela ONG 
Guardiões do Mar em parceria com a 
Petrobras, por meio do Programa Pe-
trobras Socioambiental. A partir des-
ta semana, Agentes Ambientais, treina-
dos pelo Projeto, passarão a cadastrar, 
em oito comunidades, pessoas interes-
sadas em ter seus materiais coletados.

O cadastramento dos moradores in-
teressados em doarem seu material re-
ciclável para o projeto será realizado de 
porta a porta nas localidades atendidas 
pelo Projeto EDUC – fase II:  Campos 
Elíseos, Saraiva, Parque Império, Par-
que Marilândia, Bom Retiro, Saracuru-
na, Jardim Primavera e Xerém.

Por meio de bicicletas adaptadas 
para a atividade, a coleta dos resíduos 
será feita periodicamente pelos agen-
tes. Após o cadastramento, os mora-
dores serão informados sobre os dias 
de coleta, além de receberem orienta-
ções básicas sobre como proceder com 
o descarte. 
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Os jovens agentes ambientais foram 

selecionados por meio de um edital 
aberto pelo Projeto EDUC – fase II, 
em dezembro de 2021. Foram ofere-
cidas 08 vagas e os participantes re-
cebem uma bolsa-auxílio no valor de 
900 reais mensais, com jornada sema-
nal de 20 horas.

Esses jovens têm como missão criar 
e participar ativamente de boas práti-
cas socioambientais em comunidades 
caxienses. Eles já realizaram, por exem-

O Bradesco começou a oferecer a contrata-
ção de empréstimos por meio da nova rodada do 
Programa Nacional de Apoio às Microempre-
sas e Empresas de Pequeno Porte (Pronampe). 
A contratação poderá ser realizada pelos dos 
canais digitais do banco.

A linha, que foi liberada no último dia 25, 
é garantida pelo Fundo de Garantia de Ope-
rações (FGO), e tem taxa de Selic mais 6% 
ao ano, com prazo de 48 meses. No Bradesco, 
a carência para o pagamento da primeira par-
cela é de seis meses.

Os empréstimos têm limite de até R$ 150 
mil, e podem ser contratados por micro e peque-
nas empresas com faturamento anual de até 
R$ 4,8 milhões. O programa fi cará aberto até 
dezembro 2023, ou enquanto durarem os recur-
sos a ele destinados.

Estudantes de Licenciatura ou Pedago-
gia interessados em uma oportunidade de 
trabalho na área podem se inscrever para 950 
vagas de estágio abertas pela Secretaria 
Municipal de Educação do Rio de Janeiro. 
Os candidatos terão uma carga horária de 30 
horas semanais, com direito a bolsa-auxílio 
e auxílio-transporte no total de R$ 843,21.

Os interessados devem se inscrever no 
endereço eletrônico http://www.rio.rj.gov.
br/web/estagio. O cadastramento no Pro-

grama de Estágios da Prefeitura do Rio é 
gratuito.

Depois que se inscrevem, os candidatos 
serão chamados para uma entrevista em, 
no máximo, duas semanas. De acordo com 
a secretaria, o prazo para a efetivação do 
contrato depende da entrega do Termo de 
Compromisso assinado pelas universidades.

Os estagiários serão contratados até o 
fi m do semestre, mas o link para inscrição 
fi ca aberto o ano todo.

A Comunidade Católica Gerando Vidas 
reúne 536 oportunidades de trabalho em dife-
rentes bairros cariocas e em municípios da 
Região Metropolitana. Do total, destacam-
-se oportunidades para auxiliar de serviços 
gerais, analista de logística, operador de empi-
lhadeira, estoquista e balconista. Os interes-
sados devem realizar a inscrição pelo site por-
talemprego.com.br.

A Luandre, empresa de soluções de RH, ofe-
rece 120 vagas para diversos cargos, como ope-
rador de caixa, operações, vendedor interno, 
promotor de vendas, vendedor (pap), auxiliar 
de cozinha, copeiro, recepcionista, analista de 
suporte jr e motorista coletor de óleo. Além 
disso, há oportunidades para gerente de loja, 
analista de logística, operador logístico III, far-
macêutico pleno, especialista de treinamento 
e analista de controladoria. As candidaturas 
acontecem pelo site candidato.luandre.com.br.

A Secretaria Municipal de Trabalho e Renda 
(SMTE) disponibiliza 866 oportunidades, sendo 
380 destinadas a PcDs. As vagas abrangem tra-
balhadores de todos os níveis de escolaridade, 
com salários que variam de R$ 1.212 a R$ 3.674.

Do total, os destaques são 684 oportunida-
des que não requerem nenhum tipo de espe-
cialização. Entre essas vagas, 317 não neces-
sitam de experiência e há 52 para domésticas. 
Para aumentar as chances de dos candidatos, a 
SMTE desenvolveu um formulário para ser pre-
enchido pelo interessado, que pode ser acessado 
acessado em https://bit.ly/3PkfegX.

Para profi ssionais com Ensino Fundamental 
incompleto, as ofertas são para auxiliar de mecâ-
nico de autos, encarregado de obras, mecânico 
de autos, motorista de caminhão (CNH D ou 
E), técnico de manutenção de máquinas (empi-
lhadeira), operador de escavadeira hidráulica, 
operador de pá mecânica, operador de retroes-
cavadeira e passadeira.

Já quem tem Fundamental completo pode 
tentar uma das vagas para as seguintes fun-
ções: ajudante açougueiro, ajudante de cami-
nhão, arrumadeira, auxiliar de limpeza, açou-
gueiro, babá, cozinheira, doméstica, motorista 
CNH B (atividade remunerada), operador de 
loja e vendedor de serviços.

Além dessas oportunidades, há vagas para 
quem tem Ensino Médio incompleto. Neste 
caso, elas são para auxiliar de açougue, auxi-
liar de cozinha, auxiliar de depósito, atendente 
de mesa, empacotador, repositor e motorista de 
caminhão (CNH D ou E).

Já os profi ssionais com Ensino Médio com-
pleto podem trabalhar como açougueiro, auxi-
liar de depósito, auxiliar de logística, auxiliar de 
notas fi scais, chefe de depósito, chefe de seção 
hortifruti, conferente de carga e descarga, con-
ferente de mercadoria, consultor de vendas, 
copeira, costureira, cozinheiro industrial, fi s-
cal de atendimento ao cliente, fi scal de caixa, 
fi scal de prevenção de perdas, mecânico mon-
tador, operador de caixa, operador de empi-
lhadeira, repositor de mercadorias, técnico de 
manutenção (limpeza de coifas e exaustores) e 
vendedor de serviços.

Para quem tem curso técnico, há vagas para 
assistente de TI, técnico de enfermagem (efetivo 
e estágio), técnico de enfermagem do trabalho, 
técnico de suporte — tecnologia da informação 
e técnico mecânico. Já para aqueles que têm 
Ensino Superior, as vagas são para analista de 
desenvolvimento de software, enfermeiro, enge-
nheiro civil, nutricionista e psicólogo.

Os interessados precisam enviar currículo 
para o e-mail: trabalho.smte@gmail.com ou 
comparecer a um dos centros municipais de 
emprego na Rua Camaragibe, 25, Tijuca; na Ave-
nida Geremário Dantas, 1.400 – sala 102, Jaca-
repaguá; na Estrada do Dendê, 2.080, Ilha do 
Governador; na Rua Lopes de Moura, 58, Santa 
Cruz; ou na Rua Coxilha, s/nº, Campo Grande.
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Ação 
benefi ciará 
moradores  

de oito 
localidades  

caxienses

plo, um diagnóstico (entrevistas porta a 
porta) que os está auxiliando a nortear 
futuras transformações no território. 

Além de sensibilizar a população so-
bre a importância do correto descarte 
dos resíduos sólidos, o Projeto EDUC – 
fase II objetiva com esta e outras ações 
fomentar o protagonismo juvenil, es-
timulando os jovens a serem agentes 
de transformações de suas realidades.

“Como os jovens da periferia das 
grandes capitais, parte da juventude 
da Baixada estão em situação de maior 
vulnerabilidade, no sentido de não se 
sentirem como parte atuante de um 
espaço social. O Projeto EDUC - fase 

II amplia esses horizontes apoiando a 
promoção da democracia participati-
va na construção das políticas públi-
cas adequada aos interesses, necessi-
dades e aspirações desses moradores. 
O jovem, como investigador de suas 
próprias práticas, engajado nos desa-
fios colocados pela condição social é 
uma realidade possível. Essa é a nos-
sa maior conquista!”, destaca Ange-
la Soledade, pesquisadora do Projeto 
EDUC - fase II.

����������������
����
O Projeto EDUC - fase II conta com a 

parceria da Petrobras, por meio do Pro-
grama Petrobras Socioambiental, e visa 
promover o protagonismo comunitário 
para a proposição de soluções aos pro-
blemas socioambientais identificados, 
sensibilizando adolescentes, jovens, 
lideranças, educadores e moradores. 

Nesta segunda fase, novas comunida-
des caxienses serão atendidas. Além de 
Campos Elíseos, Saraiva, Parque Bom 
Retiro e Parque Marilândia, incluídas 
na primeira fase (2018-2020), o Pro-
jeto atuará nos bairros de Saracuruna, 
Xerém, Jardim Primavera e Parque Im-
pério. Assim como ocorreu na fase I, o 
projeto está realizando um diagnósti-
co junto à população para identificar 
as principais questões e demandas dos 
moradores, para que possam ser traba-
lhadas de forma participativa.

Também estão previstas ações inte-
gradas com cursos para lideranças co-
munitárias, oficinas de artesanato e 
educação socioambiental, visando pre-
parar as pessoas para o enfrentamento 
de problemas cotidianos - como o cor-
reto descarte de resíduos sólidos pós-
-consumo e seus potenciais riscos. As 
ações podem ser acompanhadas nas re-
des sociais do Projeto: facebook.com/
HYPERLINK “http://facebook.com/pr
ojetoeducoficial”projetoeducoficial e 
instagram.com/projetoeducoficial
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ROGÉRIO MICALE 
TREINARÁ 
SELEÇÃO 
OLÍMPICA 
DO EGITO

RIO DE JANEIRO,  QUARTA-FEIRA, 10  DE AGOSTO DE 2022 ESPORTES
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DINAMITE  
É INTERNADO  
E PASSA POR  
CIRURGIA  
PARA  
TRATAMENTO 
CONTRA  
CÂNCER
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Campeão da Olimpíada Rio-2016, o técnico Rogério Mi-
cale é o novo técnico da seleção olímpica do Egito. Ele 
foi apresentado neste domingo (7) após assinar o con-
trato e buscará uma vaga em Paris-2024.

“Fiquei muito feliz e honrado com o convite da 
Federação Egípcia para conduzir os Faraós em sua jor-

nada. Espero corresponder às expectativas dos torcedores egíp-
cios que são tão apaixonados pelo futebol quando os brasileiros. 
É uma nação que abraça a seleção nacional”, disse o treinador 
no comunicado oficial.

Aos 53 anos, Micale estava sem treinar um time desde que 
deixou o Al Dhafra, dos Emirados Árabes, em março deste ano. 
Após a medalha de ouro em 2016, o treinador chegou a traba-
lhar nos profissionais por Atlético-MG, Figueirense e Paraná, e 
comandou o Al-Hilal, da Arábia Saudita.

Técnico comandou 
equipe que conquistou a 

primeira medalha de ouro 
do futebol brasileiro

Considerado o maior jogador da história do 
Vasco, o ídolo Roberto Dinamite, de 68 anos, 
deu entrada neste domingo em um Hospital na 
Barra da Tijuca, Zona Oeste do Rio de Janeiro, 
para seguir o seu tratamento contra o câncer. Ele 
foi submetido a um procedimento já previsto e, 
segundo familiares, passa bem.  

Em janeiro deste ano, Dinamite revelou a des-
coberta de tumores no intestino e iniciou trata-
mento contra câncer. O ex-jogador perdeu 20kg 
em 20 dias no começo da quimioterapia — efeito 
colateral das sessões.   Em abril, o ídolo cruz-
-maltino foi homenageado com uma estátua em 
São Januário.

Em junho, novamente deu entrada no hospi-
tal, mas desta vez para cuidar de uma infecção. 

Maior ídolo da história do Vasco, Roberto 
Dinamite é o maior artilheiro do clube e o joga-
dor com mais jogos. Além disso, é o maior arti-
lheiro do Campeonato Brasileiro, do Carioca e 
de São Januário. Ele foi presidente do cruz-mal-
tino entre 2008 e 2014.

Com o recente anúncio 
de aposentadoria do tetracam-

peão Sebastian Vettel, de 35 anos, o hep-
tacampeão Lewis Hamilton, de 37, tra-
tou de afastar a possibilidade de parar 
agora. Com contrato com a Mercedes 
até 2023, o inglês avisou que ainda pre-
tender correr por mais algum tempo na 
Fórmula 1.

“O mais provável é que, mesmo se 
eu parar agora, ainda 

terei combustí-
vel no tan-

que. E não 
irei me 
aposen-
tar até 
que eu 

esteja completamente esgotado e não tenha 
mais nada a oferecer. Não estou realmente 
pensando nisso. Ainda penso em como 
melhorar o carro para que esse time volte a 
vencer”, afirmou.

Além de Hamilton, a Fórmula 1 também 
terá outro piloto muito experiente na pró-
xima temporada. O bicampeão Fernando 
Alonso, da Alpine, acertou com a Aston 
Martin para 2023. O espanhol é o único 
com quem o inglês correu em seu ano de 
estreia, em 2007.

“É um lembrete de que estou naquela fase 
da minha carreira em que as pessoas com as 
quais estreei e corri por tanto tempo come-
çarão a parar. Antes que percebamos, Fer-
nando também não estará mais aqui e então 
eu serei o mais velho”, admitiu.

Durou menos de dois meses e apenas 
10 partidas a passagem de Alberto Valen-
tim pelo CSA. Com três derrotas segui-
das e apenas uma vitória, o treinador 
ex-Botafogo e Vasco foi demitido nesta 
segunda-feira.

O clube alagoana está na zona de 
rebaixamento da Série B e somou ape-
nas sete pontos nas últimas 10 rodadas 
sob o comando de Valentim (uma vitória, 
quatro empates e cinco derrotas). O trei-
nador estreou em 19 de junho com um 
empate em 0 a 0 com o Guarani, e saiu 
após a derrota por 1 a 0 para o Bahia. Ao 
todo, foram cinco derrotas, quatro empa-
tes e uma vitória.

Valentim, antes de assumir o CSA, tra-
balhou no Athletico-PR, onde foi demi-
tido logo na primeira rodada, após der-
rota por 4 a 0 para o São Paulo.

DEPOIS DE APOSENTADORIA DE VETTEL,  
HAMILTON DESCARTA PARAR

Heptacampeão de Fórmula 1 tem contrato 
com a Mercedes até 2023 e quer seguir na categoria

Ele foi submetido a um 
procedimento já previsto e, 
segundo familiares, 
passa bem

RAFAEL RIBEIRO/VASCO

ALBERTO VALENTIM  
É DEMITIDO DO CSA 
APÓS 10 JOGOS

CAMISA AZUL DA 
SELEÇÃO BRASILEIRA 
ESGOTA EM SITE DE 
VENDAS DA NIKE

O modelo azul da camisa que a Seleção 
Brasileira usará na Copa do Mundo do Qatar 
de 2022 está esgotado no site de vendas da 
Nike. A comercialização começou nesta 
segunda-feira com um valor de R$ 349,99. 
Novas camisas devem chegar ao mercado 
até a próxima sexta-feira.

Segundo o site oficial da fornecedora 
esportiva, os tamanhos variam do PP ao 
GGGG e tanto o modelo feminino, quanto 
o masculino estão esgotados. Por outro lado, 
a camisa amarela continua disponível.

A peça foi inspirada na onça pintada, ter-
ceiro maior felino do mundo e tradicional da 
fauna brasileira. Nas redes sociais, a azul, 
com um desenho na manga que remete ao 
pelo do animal, foi a que mais repercutiu.

Treinador 
não resistiu à 
campanha ruim, 
com apenas 
uma vitória no 
clube alagoano

Novas camisas devem 
chegar ao mercado até 
a próxima sexta-feira
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�esde que se tornou acionista 
majoritário do Botafogo, John 
Textor apontou problemas es-
truturais no Estádio Nilton San-
tos. Um dos obstáculos é a pista 
olímpica, que afasta os torcedo-

res do gramado. Com isso, o prefeito do Rio 
de Janeiro, Eduardo Paes (PSD-RJ), mos-
trou-se aberto à modernização do estádio.

Em dezembro, o Botafogo fechou um 
acordo para a concessão do Nilton Santos 
até 2051. Por isso, o prefeito do Rio não 
vê motivo para a construção de um novo 
estádio, uma vez que, assim como o Vas-
co, o Glorioso já possui sua arena.

“Nós já temos um acordo assinado com 
o Botafogo nesta direção. O John Textor ti-
nha manifestado alguns incômodos com a 
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LUTADORA DE UFC LEILOA 
CALCINHA QUE UTILIZOU 
ANTES DE COMBATE
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arquitetura do Engenhão, que, de fato, foi 
um estádio feito para o Pan-Americano, en-
tão tem a pista de atletismo. Mas a arqui-
tetura e a engenharia permitem soluções”, 
afi rmou em entrevista ao portal “Lance!”.

“Eu disse a ele que estaríamos pronta-
mente abertos para que ele modernizasse 
o estádio e, assim, fi casse lá. É importan-
te que um clube como o Botafogo, preci-
sando de um estádio e tendo o Engenhão 
pronto, por que que vai tentar encontrar 
outro lugar?”, disse e completou: “São 
ideias. O Botafogo tem o estádio, assim 
como o Vasco. Então temos que ver como 
ajudamos a modernizar. É menos urgen-
te”, pontuou.

Para solucionar o problema no Nilton 
Santos, Eduardo Paes frisou que havia uma 

proposta de construir uma nova pista de 
atletismo no terreno do Parque Olímpico 
ou até promover a construção de uma are-
na voltada à modalidade. Após, o prefeito 
respondeu sobre quem irá arcar com as re-
formas no estádio alvinegro.

“Podemos, sim, pensar no próprio Par-
que Olímpico. Havia uma proposta de se 
construir uma pista de atletismo. É possí-
vel fazer algo assim, um estádio de atletis-
mo não demanda um volume de pessoas 
tão grande. Dá para compatibilizar essas 
coisas”, explicou e emendou:

“Aí são respostas para coisas que ain-
da são especulações. Estamos aqui dispos-
tos a ajudar. Não sou dirigente de clube, 
nem vou dar solução para todos os pro-
blemas”, concluiu.
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O Botafogo anunciou, nesta se-
gunda-feira, a contratação de mais 
cinco jogadores para o time Sub-23, 
que disputa o Campeonato Brasilei-
ro de Aspirantes. Os zagueiros Me-
nezes e Matheus Cabral, o volan-
te Newton, o meia-atacante Iago e 
o centroavante Janderson chegam 
para reforçar a equipe comandada 
por Lúcio Flávio.

Vale destacar que a equipe sub-23 
é um projeto idealizado pelo acionis-
ta John Textor. Ele pretende ofertar 
mão de obra ao time profi ssional, algo 
que já começou a acontecer. O ata-
cante Jeffi nho já tem sido aproveita-
do pelo técnico Luís Castro.

A equipe sub-23 segue na lideran-
ça do Grupo C do Campeonato Bra-
sileiro de Aspirantes com 10 pontos e 
mede forças com o Sport, na próxima 
quinta-feira, em 
Recife. com 
isso, o 
time ten-
ta avan-
çar às 
quartas 
de fi nais 
da compe-
tição.

ra, em 
om

e-

Chegou ao fi m o prazo de avaliação do 
Flamengo sobre o tratamento conservador 
feito por Rodrigo Caio, após nova lesão, 
desta vez no menisco do joelho esquerdo, 
confi rmada no dia 12 de julho. O clube 
constatou evolução boa depois que o atleta 
passou a fazer trabalhos leves no campo e 
exercícios de carga acompanhado de profi s-
sionais da fi sioterapia e preparação física.

A partir de agora, será avaliada a pos-
sibilidade de nova cirurgia, o que ainda 
não foi descartado. Rodrigo Caio atuou 
pela última vez pelo Flamengo no dia 10 
de julho, contra o Corinthians. Após quase 
um mês, segue trabalho de fortalecimento 
da região afetada, e observa como reage 
no dia a dia.

Na última sexta-feira, o zagueiro fez 
postagem em busca de ânimo para a recu-
peração. E escreveu: “Fé”.

O departamento médico rubro-negro 
analisaria a questão neste fi m de semana 
para defi nir o procedimento a seguir. Mesmo 
com sinais gradativos de que o tratamento 
conservador tem surtido efeito, e o fato de 
Rodrigo ter feito duas cirurgias desde o ano 
passado, uma terceira é possível.

Em caso de operação, Rodrigo Caio per-
deria quase todo o resto da temporada e os 
jogos importantes no mata mata da Liber-
tadores e da Copa do Brasil. 

A grande fase do Fluminense no Campeo-
nato Brasileiro não se resume aos gols marca-
dos e ao desempenho ofensivo da equipe. O 
sucesso tricolor também passa pelo setor defen-
sivo. Alguns dos destaques da equipe, Nino e 
Manoel vêm ganhando notoriedade pela efe-
tividade nas partidas. A equipe não perdeu no 
Brasileirão com a dupla em campo como titu-
lar, contabilizando sete vitórias e quatro empa-
tes em 11 jogos.

O aproveitamento da dupla em 
campo pelo Fluminense é de 
76% no Brasileirão, com 
apenas três gols sofri-
dos. Além disso, com 
Nino e Manoel em 
ação, foram oito 
jogos sem sofrer 
gol na competi-
ção (73% das par-
tidas que disputa-
ram).

Os números da 
dupla levando em 
consideração toda a 
temporada também são 
expressivos. Com Nino e 
Manoel, a equipe só perdeu uma 
vez em 2022, além de ter vencido 11 
vezes e empatado cinco, com oito gols sofri-
dos na sequência.

Apesar de já estarem no clube há pelo menos 
mais de uma temporada, a dupla só foi conso-
lidada ao longo de 2022. Nino é titular abso-

luto do Fluminense desde 2019, enquanto 
Manoel, que chegou ao clube no ano passado, 
vinha sendo reserva até a atual temporada. Ele 
só começou a ganhar sequência no time prin-
cipal com a chegada de Fernando Diniz ao 
comando da equipe.

De lá para cá, a dupla foi crescendo junto 
com a equipe, que vem conseguindo unir boas 
atuações a resultados expressivos. Levando em 
consideração a atual sequência invicta de 13 

jogos, Nino e Manoel foram titula-
res em 11 partidas.

Por mais que o sucesso 
da dupla venha se con-

vertendo em bons 
números para o 
Fluminense, o dis-
curso do grupo 
preza pelo cole-
tivo. Após a 
vitória sobre 
o Cuiabá, no 

último domingo, o 
zagueiro Nino afi r-

mou que o diferen-
cial do time é a força 

coletiva, mesmo em meio 
a grandes fases individuais.

Com ajuda de Nino e Manoel, o 
Fluminense vai até Porto Alegre para tentar 
manter a invencibilidade e seguir buscando o 
topo da tabela. A equipe encara o Internacio-
nal no domingo, às 19h (horário de Brasília), 
no Beira-Rio.
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